



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長	草野 朋子
例会場	常陽銀行太田支店3F
例会日	毎週水曜日 / 12:10~13:10 最終例会 18:30 レストランばんび
会報委員	鹿志村 勇夫・塩原 拓海 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2016年8月31日 NO. 9

(本日例会) 2016年9月7日例会(通算NO. 2768)

## 本日のプログラム(9月7日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 公式訪問事前協議(鹿志村G補佐)

## ◎ 会長タイム(草野会長)

こんばんは。中学生ソフトテニス大会無事に終了しました。野内委員長はじめ皆様方のご協力のお蔭です。また、差し入れをしてくださった奥様方、ありがとうございました。そして、アンチドーピングの活動、クイズの当初の予定は150名でしたが、300名を超える参加をいただきました。皆様がクイズ用紙やドリンクを渡してお手伝いいただいたお蔭です。薬剤師会の方でも大変感謝しております。ありがとうございました。ドーピングについて全く知識のない状況にしては高い正解率でした。ドーピングには故意に行うものと、知らずにドーピングになってしまい、うっかりドーピングがあります。日本ではうっかりドーピングが多いのが特徴です。少しでも、うっかりミスで人生を台無しにしないようにとの願いを込めて、活動しております。

27日に常陸太田市国体実行委員会設立総会および第1回総会に出席してきました。あと3年後2019年に茨城国体が開催されます。常陸太田では山吹運動公園と白羽スポーツ広場においてソフト

ボールが行われ、続けて行われる障害者スポーツ大会はソフトボール、グランドソフトボール、フットベースボールが行われる予定です。チームゲームということで、常陸太田を訪れる選手、大会関係者、観戦者の人数がかなりに上ると思います。実行委員会の会長は大久保市長、以下総勢119名の委員会編成でした。皆様の中にも大変な影響を受ける方がいらっしゃると思います。受け入れ態勢を整えるのはとても大変なことだと思いますが、ロータリークラブでもいろいろな方面で貢献できればと思います。

28日の午前中、第58回常陸太田市青少年防犯柔剣道大会に行ってきました。市内の小中高校生の大会でしたが、さすがに礼儀を重んじる競技でしたので、選手たちもきちんとしていて、きびきびした態度で好感が持てました。

午後からは、地区会長・幹事会に篠原幹事と出席してまいりました。新年度に替わり、あつという間に2ヶ月。地区委員会の活動報告、各分区ガバナー補佐による現況報告があり、会員増強、会長賞へのチャレンジなどプレッシャーをかけられました。来月21日にはガバナー公式訪問があります。ぜひ皆様全員の出席をお願いいたします。

## ◎ 幹事報告(篠原幹事)

- ① 本日予定しておりました新入会員歓迎会は来月最終例会に延期になりました。お知らせが遅くなり申し訳ありませんでした。

- ② 中学生ソフトテニス大会では、小堀会員より手作りサンドイッチ、平根会員よりスイカの差し入れをいただきました。また、篠原名誉会員より1万円のお祝いをいただきましたのでご報告します。暑い日でしたが、お陰様で盛り上がったテニス大会になりました。ご協力ありがとうございました。
- ③ 本日現況報告書をお配りしました。
- ④ 次週9/7例会は鹿志村ガバナー補佐をお迎えして、公式訪問事前協議を行います。
- ⑤ 明大マンドリンクラブ公演会 チケットがありますので、ご希望の方はお申し出ください。
- ⑥ 9/4日本青年会議所茨城ブロック大会常陸太田大会開催 式典には和田副会長出席予定
- ⑦ 9/4米山委員長及びカウンセラー合同セミナー 益子米山委員長出席予定
- ⑧ 本日会員増強委員会担当例会 小祝委員長よろしくお願ひします。これに先立ち、先週平根地区委員が勝田RCで出前卓話を行い、活躍されています。

## ◎ 会員増強委員会卓話

### 《小祝委員長》

本日は2部構成で、私のあとに平根地区委員にもお話をお願ひしました。

会員増強委員会は、委員長の私と成井副委員長、大谷委員の3人で構成されています。活動方針として、会員増強目標の達成(純増1名)としました。現在、澤畠さんが入会しましたが、昨年度末で根本恒幹さんが退会されましたので、+ゼロというところです。今、1人アタックをしています。目標達成は間もないと思いますが、せっかく草野さんが女性として初めて会長になられて、1名増では申し訳ないと思い、歴代会員数を見て、40名を目標にあと6名頑張りたいと思っています。そこで、委員会3名がそれぞれ1名、会長・幹事、平根地区委員が1名ずつという明確な目標をもって達成したいと思っています。まずは皆さんからの情報をお願ひいたします。

### 《平根地区委員》

先週金曜日勝田RCで会員増強の出前卓話をしてまいりました。その内容で短くお話をさせていただきます。

会員増強の特効薬はありません。熱意と努力で

やるしかないと、勝田さんにはお話をしました。自分がロータリーを楽しく思わなければ人に勧めることはできません。楽しいと思う人がクラブにたくさんいれば自ずと会員も増えてくるのではないかでしょうか。今回大谷会員に会員満足度アンケートの利用というアドバイスをいただきました。アンケートの設問を重ねて、自分・クラブ・地区をクロスする、また年代によっても違う思い、等々を細かく分析すると、クラブの弱いところが分かり、そこを補強して行ってクラブを活性化させれば、増強もできるのではないかと、勝田さんで話してきました。会員増強は目的ではなく手段です。会員増強によってクラブの基盤を強化し、奉仕の輪を広げるのが目的です。それを達成するべく、今年度は小祝委員長、会長・幹事がリーダーとなって、ぜひとも40名になるよう、皆さん頑張りましょう。

## ◎ ニコニコボックス（平根委員長）

### 共通テーマ

「中学生テニス大会、ご苦労様でした。」 17名

### 自由テーマ

「職業奉仕してきます。」 根本義勝君

「会員増強委員会担当例会ありがとうございます。」 小祝君  
「常陸太田駅夏物語2016、皆様のご協力のお蔭で今年も多くの市民の皆様に来場いただき、開催することができました。本当にありがとうございます。」 橘君

「8月26日勝田RCで会員増強の卓話をさせていただきました。」 平根君

「テニス大会でお弁当をいただいて。」 草野君

今週計 30,000円

累計 248,000円

## ◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	23名(mu-)	1名	69.70%

前週訂正出席率 ---.---% (マイクアップ--名)